
【令和 7年度(2025年度) 第 1回   高嶺小学校運営協議会 議題】 

                                                                      

1. 挨   拶             高嶺小学校校長    松久保雅和先生  

・地域運営学校「地域の総力で学校を運営していく」大きく 1歩を踏み出したい。 

 

2. 令和 7、8年度、学校運営協議会委員 受嘱      

・副校長 平井克行先生、あいさつ    

（自己紹介）・篠原 由紀子委員(北野台)   ・栗原旭委員(絹ヶ丘)  ・森直美委員(学校コーディネータ) 

・市川明美委員(学校コーディネータ・北野台)  ・梶原幸子委員 (高嶺団地)  ・深堀委員(世話人会 OB・絹

ヶ丘)  

 

3.    学校運営協議会会長の選任               学校長   松久保先生 

会長：篠原 由紀子委員   副会長：栗原旭委員(絹ヶ丘) 

 

4.   自己紹介 先生・委員 

（上記表参照） 

 

5.高嶺小学校が目指す 学校教育方針          学校長  松久保先生 

・大きな教育目標「た・か・ね」 

① 「みんな違ってみんないい。（自分も大切に。友達もたいせつに。）」 

② 当たり前に防災、安全への取り組み 

③ 学力向上（子供主体とした授業へ） 

④ 地域とのつながり（授業や行事に一緒に入ってもらう。実践力のある学運協を目指す。） 

 

6.    昨年度まで学運協として進めてきた主な骨子  今年度、それぞれの活動が目指す事とは    

①環境美化部    

 ・花壇の整備・池の清掃（5月）…計画的に 1年間を通しでやる。 

 ・雑草をなんとかすれば。 （資料をもってきて下さる） 

 ・ 

            ②子ども家庭支援部    

  子供たちの環境がいい環境だなとおもう。 

  地域と保護者での勉強会→子どもに還元していく。 

   

開催日時・開催場所 令和 7年 4月 24日(木)   15：30～16：30       

学校運営協議会委員 

      

 (8名) 

・篠原 由紀子委員(北野台)   ・  松久保雅和校長  ・  栗原旭委員(絹ヶ丘)  

・市川明美委員(学校コーディネータ・北野台)  ・大津佳奈枝委員（世話人会 代表）  

・深堀委員(世話人会OB・絹ヶ丘)           ・梶原幸子委員 (高嶺団地) 

・森直美委員(学校コーディネータ) 

 

学   校 ・副校長 平井克行先生(事務局)  ・主幹教諭 富田共一先生(地域連携担当教諭)  

・主幹教諭 岩﨑由里先生 (生活指導) 

議事進行  【議事進行】篠原(第一回のみ)             【記録】 岩﨑由里先生 



 

               ③学習支援     

  ・くすのき教室 

  ・漢字検定（年に２回）着実に合格していくをやっている子どもが多い。 

  ・診断テストの間違ったところを直し。子供の課題をやる。 

  ・安全の見守り。 

 

⑤ 体験活動     

 ・なんかやりたいな、とは思う。（子供向け） 

 ・こういう体験を子供どもにさせたい、など考えていく。（無理なくやっていく） 

  

⑥ 安全対策 

 ・見守りをやってもいいという人が現れた。 

 ・募集のちらしを作っていた時、やってもいいよという方が現れた。 

 ・できるところで関わっていく。 

 ・怖がらず１１０番することを地域でもやっていく。 

                                                                                     

7.協議事項 

咋年度まで、模造紙に書き込んだ、具体的な活動内容を踏まえて、今年度の活動内容を考え進めていく                                                     

⑴  皆さんから出た提案 模造紙に書き込んだ内容の具現化に向けて  

    話し合った内容を無駄にせず、必要な事は具現化へ一歩前進が出来るように。 

   ・何ができるかをまとめていく。分散すると結局できないになってしまうから、昨年度の物をもう一度見直す。 

 

⑵  要望事項(令和 7年度に向けて 第 9回学校運営協議会で提案)  よく読んでい               

① 地域へ協力依頼 【学校安全ボランティア、美化ボランティア、ピーポ君の家の募集 回覧、呼びかけ 

他】 

   子どもの成長に繋がることについて  

・高嶺小「子どもボランティア部」の設立などを通して、子どもの新たな発見、成長に繋がる活動 

     ・親同士の繋がりも大切に  各学年の茶話会の充実 他   その手法は検討 

② 危険な時に、ピーポ君の駆け込み訓練 (学校が対応)→ピーポ君登録の方に限らず地域へ協力も必

須 

 

⑶  先生方と懇談会(低・中・高)単位とか 

・年３回、学期１回ではどうか。 

 

 

⑷  児童との「高嶺小 ふれあい給食」  

・各教室で、給食を一緒にする。 

・今年度から入る予定。栄養士の方に要望が来ている。 

 

8. 令和 7年度 学校運営協議会委員選任についての方針   

   ・高嶺小学校ＰＴＡでも、地域の方でも意欲のある方（保護者に拘らない） 



    ５年 はしもとはるなさんのお父さん 

    ６年 たがみりこさんのお父さん     …を校長としては推薦したい。 

                   

9.その他 

 ⑴ 歓送迎会について 

   ・後日開催予定（平日 夕方 ６月） 

       

 ⑵ 今後の学校運営協議会日程  （１５：３０開始）  ※赤字の所が変更箇所 

6/１２ 7/１０ 9/１１ 10/９ 11/１３ 12/１１ 

1/１５ 2/１２ 3/１２    

 

 

10.事務連絡 副校長 平井 克行 

    

１１．次回について 令和 7年度 第 2回 学校運営協議会    5月 15日(木) 15時 30分 


